

ARTS PLASTIQUES : **MON VOISIN TOTORO**

*par la classe de Grande section de Corinne Beaufils –
Maternelle Joliot Curie à St Christol lez Alès.*

Sont présentés ci-dessous :

1) Les commentaires de l'enseignante

2) Des productions en Arts plastiques

1) Commentaires de l'enseignante :

- Pour Totoro, nous avons anticipé la projection en présentant les personnages et leurs caractères, leurs liens familiaux. Nous avons indiqué aux enfants que la maman guérirait. Nous avons repris la notion de personnages réels et imaginaires. Nous nous sommes intéressés au Japon, aux japonais, à leur mode de vie et à leur langue parlée et écrite..

Après la projection nous avons parlé du film : pas de méchants ! drôle, émouvant... différents temps forts. Ce film a beaucoup marqué les enfants. Nous avons comparé avec les 3 ours, Super Fiston, Alice au pays des merveilles. Comme il ne restait que 2 jours avant les vacances nous sommes partis sur l'art plastique en concevant des noiraudes (papier et feutres pour les yeux + café moulu à répartir de telle sorte que le centre soit plus noir que l'extérieur mais sans toucher la poudre). Celles-ci, étant des productions éphémères, ont été photographiées et imprimées (pour chaque enfant la sienne et une feuille pour tous en souvenir). Nous avons réalisé les Totoros dans un paysage comprenant quelques éléments marquants du film (avec la liberté pour les enfants de choisir leurs éléments) : craies grasses, encres pour le paysage, travail autour du gabarit + peinture pour les Totoros.

Au retour des vacances nous reprendrons le déroulement séquentiel et travaillerons sur les sentiments et émotions éprouvés par les personnages principaux ainsi que sur la notion d'arbre généalogique.

Ces travaux ont été passionnants, les enfants ont bien accroché.

2) Des productions en Arts plastiques



